Amtsblatt Schwaigern für KW 29/2022 SchachFreunde Schwaigern e.V.

Pepi gewinnt Wimpfener Stadtmeisterschaft

Vergangenen Freitag endete die Stadtmeisterschaft Bad Wimpfen. 21 Teilnehmer, darunter 3 vom Schwaigerner Schachclub, spielten um Punkte und den Turniersieg. Am Ende gewann der Schwaigerner Lucas Pepi mit 6 von 7 möglichen Punkten den Wettbewerb, punktgleich vor Jürgen Menschner (Heilbronner SV). Mit dadurch verbesserter Performancezahl ist Pepi neue Nr. 2 des Vereins. Glückwunsch! Ottmar Seidler erspielte einen respektablen 9. Platz (3 ½ Punkte), Joschua Maxutow belegte einen guten 13. Platz (3 Punkte).

Zwei Meisterschaften für Schwaigern

Ein erfolgreiches Jahr für die SchachFreunde. Die Jugend ist Meister der Bezirksjugendliga (wir berichteten), die Aktiven sind Meister der Bezirksliga. Der erfolgreichen Meistermannschaft gehören an: Tobias Hermann, Michael Müller, Lucas Pepi, Colin Ensslinger, Janis Kohde, Thomas Berger, Christoph Müller, Gerrit Ellerichmann und Viktor Staiger. Als Ergänzungsspieler kamen Alexander Rommel, Uwe Single und Ottmar Seidler zum Einsatz. Topscorer des Teams ist Janis Kohde mit 5 ½ Punkten aus 6 Wettkampfpartien.

Spielerversammlung stellt Weichen

Vergangenen Donnerstag stellte die alljährliche Spielerversammlung die Weichen für die neue Spielzeit. Spielleiter Thomas Berger präsentierte Ranglisten und Statistiken und definierte die sportlichen Ziele. Der Verein will mit 4 Mannschaften an den Start gehen: Landesliga (Teamchef Thomas Berger, Saisonziel Klassenerhalt), A-Klasse (Teamchef Alexander Rommel, Saisonziel Aufstieg), B-Klasse (Teamchef Atanas Hristev, Saisonziel Aufstieg). Neu in der Viererliga soll ein ganz junges Team gemeldet werden und Spielpraxis erhalten. Vier Neuzugänge verstärken den Spielerkader: Martin Gerhäußer (SG Meimsheim-Güglingen), Thomas Paul (SC Waiblingen), Joschua Maxutow (vereinslos, Schwaigern) und Alexeii Cherenok (Sjewjerodonezk, Ukraine).

Jugend-Vereinspokal 2022

Der Jugend-Vereinspokal-Wettbewerb ging letzten Donnerstag mit dem Finale Adrian Mühlbauer – Mattis Gerhäußer zu Ende, das Adrian für sich entscheiden konnte. Das Endspiel war Formsache, denn die Pokalsieger standen schon vorher fest. Adrian ist Pokalsieger der Altersklasse U18, während Mattis sich den Jugendpokal seiner Altersgruppe U12 sicherte. Herzlichen Glückwunsch beiden zum tollen Pokalerfolg!

Veränderung gesucht? Dann zu uns!

Nach dem Aufstieg in die Landesliga kann der Schachclub Verstärkung für die neue Saison auf allen Ebenen brauchen. Ob Beginner oder Könner, Landesliga-Reife, A- oder B-Klasse, ob Schüler, Erwachsener oder Rentner – einfach hereinschauen. Wir finden einen Platz in unseren Mannschaften. Auch "fertige" Spieler sind willkommen. Vereinswechsel ist bis zum 31.07. möglich. Training donnerstags, Jugend ab 17.00 Uhr, Erwachsene ab 19.30 Uhr, Städtisches Vereinsgebäude. Kontaktaufnahme: Ottmar Seidler, Mobil 0179 6983106.

Sommerpause im August

Auch Schachspieler müssen mal den Akku aufladen. Der Schachclub macht Sommerpause vom 1. – 31.08. Erstes Training nach der Pause: Donnerstag, 01.09. – Gleich mit den September-Monatsblitzturnieren der Jugend und der Aktiven geht's los, um wieder Spielpraxis zu bekommen, denn am 18.09. startet die Verbandsrunden-Saison 2022/23.

Terminvorschau

13.08. Kinderferienprogramm: Minigolfspielen in Bad Wimpfen

27.08. Sommer-Grillfest, 18.00 Uhr, Heilbronner Str. 8, Schwaigern

27.08. Kinderferienprogramm: Minigolfspielen in Bad Wimpfen

19.07.2022 Carola Berger SchachFreunde Schwaigern e.V. - Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -Tel. 07138/6904090 Email: hicarola@web.de